

Nouvelles locales du jeudi 17 novembre 2011

Arrib News, 17/11/2011 | Politique / Santé - Une réunion regroupant les représentants des Batwa dans l'Assemblée Nationale et dans les provinces, les représentants du Ministère de la Santé Publique et les représentants des provinces sanitaires a eu lieu ce mercredi 17 novembre 2011 à Bujumbura et a traité la question de savoir pourquoi les Batwa ne se font pas soigner au niveau des structures de santé généralement reconnues. La communauté des Batwa demande que des facilités leur soient offertes pour avoir la Carte Nationale d'Identité ; que pour ceux qui n'ont pas de moyens, ils demandent que la carte leur soit accordée gratuitement. [Rtr]

Coopération- L'ouverture ce jeudi d'une réunion des groupes parlementaires membres de la communauté Est Africaine. Cette réunion est ouverte par le président de la République du Burundi Pierre Nkurunziza qui est aujourd'hui le président de cette communauté. L'objectif de cette réunion est de discuter sur la nouvelle loi régissant les Universités tant publiques que privées ainsi que l'utilisation des sachets. Le président Nkurunziza se félicite des réalisations déjà accomplies et celles à venir. Mais il reconnaît que le parcours est encore long et ajoute que la population n'est pas sensibilisée et que le jour où elle le sera, il n'y aura plus ou presque pas de problèmes. Des jeux offerts par les membres des Assemblées Nationales provinciales seront aussi organisés. [Rtnb/Isanganiro/Bonesha] | **Education** Ce jeudi s'est tenu une réunion entre le représentant de l'OMS et le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique en vue de la mise en place de la vente des médicaments primaires et leur conservation afin d'assainir la santé de la population. Cette réunion a été organisée par la Faculté de Médecine de l'Université du Burundi. [Rtnb] | **Justice**- La grève des magistrats entamée depuis presque un mois semble être la plus dangereuse si on tient compte de ses conséquences sous plusieurs angles. Au niveau économique, toutes les grèves saignent à blanc l'économie du pays, selon le communiqué de l'Olucome. Dans le secteur judiciaire, les conséquences de grèves sont nombreuses. Par exemple, le Gouvernement continue à nourrir aujourd'hui les prisonniers qui auraient déjà libérés. Cette situation entraîne des problèmes généralement d'autant plus que les prisons ne sont pas aménagées pour accueillir d'autres prisonniers. On se souvient que la prison de Ngozi par exemple compte actuellement 2000 prisonniers alors que sa capacité est de 400 personnes, a déploré le président de l'Olucome Gabriel Rufyiri. [Isanganiro/Bonesha]- De plus, souligne le président de l'Olucome, cette résurgence de grèves arrive au moment où le Burundi est mal classé parmi les trois derniers pays au niveau du développement humain surtout au niveau de la santé, de l'éducation et des revenus des citoyens, cette place devrait interpellé tous les citoyens burundais en général, particulièrement les décideurs à tous les niveaux d'éviter à tout prix d'opter plus de grèves dans tous les secteurs publics, a-t-il déploré. [Isanganiro/Bonesha/Rtr] | **Economie**- La Société Financière Internationale vient de prêter un montant de 25 millions de dollars à la compagnie de téléphonie mobile Leo Burundi pour l'extension de son réseau dans tout le pays, apprend-on d'un communiqué de L'Olucome Burundi ce jeudi. « Le Directeur Général de Leo Burundi, Raymond Laforce et le Senior Investment Officier de la Société Financière Internationale (SFI), Femi AKINREBIYO, ont procédé le mercredi 16 novembre 2011, à la signature d'un Accord de prêt d'un montant de vingt-cinq millions de dollars (€) », lit-on dans ce communiqué. [Rtr]- « La SFI est une des institutions financières qui soutiennent les entreprises au Burundi et démontre qu'il y a un grand potentiel pour les investissements dans le pays », a déclaré Raymond Laforce, Directeur Général de Leo Burundi. « Nous pouvons voir qu'il a encore un grand potentiel pour l'expansion et le développement du secteur des télécommunications au Burundi pour offrir nos services aux personnes dans les zones rurales et éloignées du Burundi. Le financement de la SFI va nous permettre de lancer des plans d'expansion très ambitieux », a-t-il conclu. [Rtr]- Depuis le début des années 2000, la SFI a investi plus de 1 milliard \$ dans 42 projets de téléphonie mobile couvrant 15 pays en Afrique. La même compagnie vient d'offrir une autre enveloppe de 5,5 millions de dollars pour la rénovation de l'Hotel Water Front (Ex Novotel). Ce hôtel, qui sera bientôt baptisé Hilton by Double Tree Burundi sera transformé en hôtel cinq étoiles et les travaux devraient durer au moins 8 mois. [Rtnb]